



***Hotel und Restaurant Hirschen im Zentrum von Grindelwald, verfügt über 31 Zimmer, 3 Ferienwohnungen, eine Saunalandschaft und ein Restaurant.

*The ***Hotel and Restaurant Hirschen in the centre of Grindelwald has 31 rooms, 3 apartments, a sauna area and a restaurant*

Damit wir als **familiäre Gastgeber** die vielseitigen Ferienwünsche unserer Kunden erfüllen können braucht unser **junges und engagiertes Team weitere Verstärkung**.

Our young and committed team needs further reinforcement so that we can fulfil the varied holiday wishes of our customers as family hosts.

Wir suchen ab Mai 2025

We are looking from May 2025

eine Etagenmitarbeiterin 50%

Die Tage sind noch nicht festgelegt und wir sind dort noch flexibel.

Housekeeping employee 50%

The days are not yet fixed and we are still flexible.

Hast du bereits erste Erfahrungen in der Hotellerie gesammelt und bereitet es dir Freude unseren Gästen den Aufenthalt im Hotel zu verschönern?

Have you already gained some experience in the hotel industry and do you enjoy making our guests' stay in the hotel more enjoyable?

Zu deinen Hauptaufgaben zählen:

- Das Reinigen der Gästezimmer.
- Reinigung der Saunalandschaft.
- Pflege der öffentlichen Bereiche.
- Lingerie

Your main tasks include:

- *Cleaning the guest rooms.*
- *Cleaning the sauna area.*
- *Maintenance of the public areas.*
- *Lingerie*

Nimmst du die Wünsche unserer Gäste gerne entgegen und erfüllst du sie, indem du die Aufgaben viel Aufmerksamkeit und Freude erledigst? Das Einhalten von Abläufen, Sauberkeit und Ordnung sind für dich auch selbstverständlich? Sprichst du Englisch und vielleicht sogar ein bisschen Deutsch?

Are you happy to accept the wishes of our guests and fulfil them by carrying out the tasks with great attention and pleasure? Do you also take adherence to procedures, cleanliness and tidiness for granted? Do you speak English and maybe even a little German?

Wir bieten dir neben dem Job

- geregelte Arbeitszeiten mit meist gleichbleibenden freien Tagen.
- Verpflegung im Hotel
- Ferien werden, wenn möglich, in der Saison gegeben.
- Die Stelle von 50% ist vorerst nur im Sommer vorgesehen (Mai bis Oktober 2025)

In addition to the job, we offer you

- *Regular working hours with mostly constant days off.*
- *Catering in the hotel*
- *If possible, holidays will be given during the season.*
- *The position of 50% is initially only planned for the summer (May to October 2025)*